
   ggi è una giornata particolare … oltre che a celebrare i nostri primi 40 anni di attività, 
inauguriamo ufficialmente questa nuova struttura, “ l’Unità 6 ” già attiva sin dall’inizio dell’anno per 

le lavorazioni meccaniche e per una parte di assemblaggi.
Un totale di 10.000 metri quadri coperti che si aggiungono ai 40.000 circa dell’intero complesso e che, per ora, 

completano e soddisfano le nostre necessita’. Non stiamo ad addentrarci sulle caratteristiche di questo stabile, si 
potranno poi apprezzare durante la visita, per chi lo desidererà. Sono comunque 10.000 mq su 2 piani, la copertura ospita un 

impianto fotovoltaico in grado di produrre l’equivalente del 20% del fabbisogno.
Vorremmo invece sottolineare il suo Valore Sociale, quello che rappresenta per l’azienda, per i sui collaboratori, per i fornitori e per la 
comunità che ci circonda.
Da sempre portabandiera di quel “Made in italy”, cosa che dovrebbe essere condivisa da tutte le aziende italiane, abbiamo rivolto tutto 
il nostro impegno per renderci espressione di una cultura imprenditoriale mossa da un “credo” : essere imprenditori che sentono 
l’azienda prima come responsabilità e poi come proprietà.
Gli utili conseguiti nel corso degli anni, sono stati interamente destinati alla crescita dell’azienda, alla sua attività e agli investimenti ad 
essa necessari: che gli utili non venissero  - mai - distribuiti, fu una scelta che i soci, con ferma lungimiranza e sacrifico personale, presero 
sin dall’inizio e ancora oggi fermamente mantengono.
Le scelte e le strategie aziendali sono da sempre rivolte al futuro, agli investimenti ed alle politiche produttive che “fanno la differenza”: 
un forte innovamento ha interessato in questi ultimi anni il parco macchine, con investimenti volti alla loro implementazione e al 
costante rinnovamento tecnologico: solo nello scorso anno il cash flow aziendale impiegato ha superato i 6 milioni di euro e per l’anno in 
corso sono in arrivo macchinari ad alta efficienza con uno stanziamento finanziario pari a circa 5 milioni di euro.
Oggi celebriamo un traguardo importante il 40° anno di attività, oggi inauguriamo questo nuovo stabile, sul quale fronte esterno è 
incisa la parola “UNITA’ ”;  oltre che a significare che questo e’ il 6° stabile dell’intero complesso, cosa facile da intuire, il suo significato 
più comune da vita ad un pensiero più profondo. 
 “UNITA’ ”: insieme ad “impegno”, “sacrificio” e “determinazione”…. Sono da sempre elementi essenziali del nostro sviluppo.

Parliamo di:
UNITA’ di intenti, tra il nostro voler fare e per la volontà di tutti coloro, patrimonio dell’azienda stessa, che ci hanno sostenuto e 
continuano a farlo: il paese di Lurano, i fornitori, le banche e… quanti altri!!;  
UNITA’ di intenti, riunisce tutti i nostri collaboratori – circa 360 nel comprensorio di Lurano - e la nostra rete di vendita…e  senza tutti 
loro poco avremmo potuto fare;
UNITA’ di intenti, ci affianca ai nostri clienti che hanno avuto fiducia in noi;
E non ultimo, anzi, UNITA’ di intenti nella proprietà.
A tutti rivolgiamo un pensiero riconoscente: persone che hanno dimostrato un coraggio, oggi fuori del comune e che hanno reso 
possibile la nascita e la crescita dell’azienda.
La coesione di queste “UNITA’ “ ci ha consentito di poter costruire, con il lavoro e l’impegno, quanto oggi si può vedere e che rappresenta 
la premessa del nostro progredire.

Bisogna avere fede.

Bisogna avere fede nelle proprie idee e nelle proprie capacita’ per fare in modo che si possa essere buoni cittadini, portatori di ricchezza 
spirituale e materiale, armonia, consci del dono che la vita rappresenta, esperienza unica da non sprecare se diamo tutto per scontato.
Provate a pensare se questi valori fossero condivisi da tutti: se si imparasse ad operare con unita’ di intenti nella scuola, nella sanità, nei 
servizi, nella imprenditoria, nella finanza, nella politica … 
Saremmo finalmente un paese civile dove, rispettando diritti e doveri, tutti vivremmo meglio. 

Durante un corteo dei lavoratori il 29 aprile scorso a Bergamo, uno striscione recitava :
“Mamma, vorrei un mondo più giusto”.
Utopia? 
Vorrei non lo fosse, ma vorrei fosse una aspirazione che coinvolgesse tutti. 

O
Lurano, 18/06/2016

Da oggi pensiamo ai prossimi 40 anni
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"40 anni" sono un traguardo importante, dicevo, ma non straordinario.
Straordinario può apparire oggi, perché le dinamiche economiche degli ultimi anni 

hanno fatto perdere la capacità di pensare e di investire sul lungo termine, anche purtroppo, 
nel nostro campo. 

Questa occasione di festa deve diventare un’occasione di riflessione, quasi una sorta di provocazione, in un 
momento in cui anche nel mondo dell’economia sembra prevalere la ricerca del massimo profitto sul breve 

termine.
Che ne sarebbe oggi della nostra economia se 40 anni fa si fossero usati i nostri medesimi parametri per valutare la fattibilità e 

la redditività dei nostri investimenti?
Oggi, più che volgere lo sguardo al passato, dobbiamo guardare costruttivamente al futuro.
Dovremo saper creare con largo anticipo una strategia solida e coerente, che ci porti ancora più lontano. 
Questa è la sfida che ci attende. 
Questi nostri primi 40anni, ci ricordano anche che il tempo scorre molto più rapidamente di quanto talvolta si creda! 
Altre sfide ci attendono, sfide ardue perche’ non sono prevedibili e perche’ richiederanno da parte nostra molta reattività, flessibilità, 
risorse … e ribadisco, impegno e determinazione. 
Il futuro è tutto un divenire e quando si raggiunge un risultato, a volte anche qualche passo prima di raggiungerlo, dobbiamo pensare 
che quello sarà solo un punto di partenza, non di arrivo.
Siamo consapevoli delle responsabilità che ci attendono, sia a livello aziendale che sociale. 

“Di fronte al cambiamento la maggior parte degli uomini si chiede perche’: io mi domando perche’ no?” 

Questa speranza ispirava la politica di Robert Kennedy alla fine degli anni sessanta. La speranza e il sogno. Ed è ancora il sogno che 
ritorna nelle parole di Martin Luther King: “I have a dream”. 
Non possiamo vivere senza un sogno. La storia dell’umanità è il prodotto di innumerevoli atti di coraggio e di fede come questi. 
Ogni qual volta ciascuno di noi si batte per un ideale o opera per migliorare la condizione degli altri o lotta contro l’ingiustizia, invia un 
minuscolo impulso di speranza e tutti questi impulsi, intersecandosi gli uni agli altri possono dar vita ad una corrente capace di 
travolgere i più possenti muri dell’oppressione, dell’ostilità, della futilità, dell’opportunismo, allontanando la tentazione di seguire il 
facile e troppo comodo cammino dell’ambizione personale e del successo economico così oggi, purtroppo, ampiamente diffuso. 
Ma questa non è la strada che la storia ha segnato per noi.
Siamo abituati a lottare e lotteremo ancora ricordandoci sempre che lavorando come una squadra possiamo vedere serenamente il 
futuro.
C’è, innanzitutto, la consapevolezza e l’obbligo morale di esserci in prima persona. Dobbiamo e dovremo lavorare per realizzare i nostri 
progetti e per farlo siamo tutti chiamati a decisioni difficili e importanti – che non ci spaventano - con l’obiettivo di poter continuare a 
raggiungere, giorno dopo giorno, i traguardi che ci siamo prefissi, animati da spirito di solidarietà, sacrificio e desiderio di crescita 
personale e professionale, dimostrando a noi stessi che “Uniti”, saremo in grado di affrontare ogni eventuale ostacolo, affinché la 
nostra "grande Famiglia" proceda nel suo cammino, sul gradino più alto di questa scala.

Il nostro settore è ai vertici tecnologici e proprio per questo è molto più difficile trovare spunti di innovazione di grande valore, cosa 
nella quale quotidianamente impegniamo tutte le nostre forze, cercando anche di innovare noi stessi ed il nostro modo di pensare.
Viviamo in un contesto internazionale estremamente “confuso” trasformato da vincoli di carattere sistemico, culturale e globale. Nel 
corso degli ultimi anni abbiamo tutti vissuto i grandi cambiamenti industriali e finanziari e una profonda recessione economica. 
Ma abbiamo continuato ad investire! 
Lo scenario mondiale che in parte ne è derivato, ci pone dinnanzi alla durezza del vivere quotidiano: l’orrore 
delle guerre, del terrorismo, paesi che hanno perso la loro identità innescando una crisi di valori prima 
ancora che una crisi economica; la finanza speculativa, le egemonie del petrolio e delle materie 
prime … Oltre ai problemi nostri, italiani, che tutti conosciamo.
Li affronteremo certo questi problemi, se saremo tutti uniti.

Qui presente oggi, c’e’ tutta la nostra rete di vendita … Filiali, 
concessionari, distributori, sia italiani che esteri che con la propria 
costante attività, con entusiasmo e con immutato spirito di 
squadra, svilupperà ulteriormente la nostra presenza 
sui mercati. 
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Essi sono coloro che contribuiranno in maniera decisiva alla nostra 
affermazione.

Considerate che negli ultimi due anni  abbiamo incrementato il fatturato del 20%.
Ci teniamo  a ringraziarli per quanto hanno fatto e faranno.

Come era la Pneumax e come e’.
I fondatori, ….  come vedete avevano gia’ ben chiaro il loro destino.

La nostra fortuna e la nostra gioia consiste nel non avere rimpianti; abbiamo fatto ciò che volevamo fare con le nostre capacità 
e con la consapevolezza che molto possiamo fare attraverso il lavoro e con l’unità di tutti coloro che abbracciano le nostre ambizioni.

E’ emozionante raccontare il lungo cammino compiuto in questi anni dove dall’artigianalità, fatta dal sapiente uso degli attrezzi, si è 
passati alla tecnologia fatta non solo dal sapiente uso delle macchine, ma anche dalla cura del particolare con estrema attenzione alla 
qualità. Il filo conduttore che unisce la nostra storia dalla prima generazione alle successive è la grande passione, il quotidiano impegno 
al miglioramento e la volontà di cogliere con successo le sfide future.
Noi vogliamo fare parte di quell’Italia positiva che ha pochi uguali al mondo. 
Siamo in un distretto manifatturiero secondo in Europa grazie ad aziende come la nostra che innovano e investono su se stesse. Solo in 
questi ultimi due anni, abbiamo introdotto altre nuove famiglie di prodotti che miglioreranno la nostra performance di mercato.

“Se una persona sogna da sola, è solo un sogno. Se molte persone sognano insieme, è l’inizio di una nuova realtà ”

Consideriamo questo la vera missione di noi imprenditori: portare benessere, tranquillità e fiducia nel futuro, per tutti.
Con la felicità del fare, dell’opera, che assume il connotato dell’innovazione, dell’eccellenza, e che si traduce nella possibilità di 
crescere, acquisire competenze, autosuperarsi e apprendere, innovare e perseguire strade che nessuno ha ancora percorso … 
E per fare questo bisogna anche saper rischiare.
Ricordando sempre che non basta avere un prodotto all’avanguardia, servono tanto entusiasmo e tutta la nostra passione!
Abbiamo una "Vision" ed una "Mission" che rappresentano la traduzione di un sogno, la visione di una intuizione.
E … abbiamo l’acceleratore, l’innesco in grado di far esplodere la consapevolezza all’interno dell’organizzazione che abbiamo tutte le 
carte per raggiungere i nostri traguardi e, nel mentre, guardare oltre … verso nuovi obiettivi.

Bene questa scintilla, per noi e per molti di voi, siano i festeggiamenti di questi 40 anni … essere presenti a questi festeggiamenti ci 
rende orgogliosi  e sappiate che “il vostro lavoro ed impegno quotidiano è onorato dal dovervi sentire artefici di questo traguardo”.

Noi iniziavamo 40 anni fa e ci saremo ancora per molto tempo, nell’unico modo che sappiamo: “lavorando per costruire il nostro 
futuro! 
Forti della nostra storia, con tanta passione e spirito di appartenenza, orientati al mercato  e alla continua innovazione dei prodotti.
Continuando a lavorare con passo veloce e sicuro … . Per l’azienda, e quindi per i collaboratori, per la comunità, per i clienti e fornitori 
…. e come da sempre, in Italia  e  per l’Italia, per essere artefici dei prossimi 40 anni di questa azienda.

Vi ringraziamo per la vostra partecipazione e nel porvi il nostro “arrivederci al 50° anniversario”, la parola ora a chi ci ha insegnato ad 
amare il lavoro e la vita con umiltà:

“Impara rapidamente che il mondo cambia.
Allinea i tuoi sforzi quotidiani a grandi sogni e grandi obiettivi.
Fai qualsiasi cosa necessaria: onorare la tua parola, fare la 
differenza nel tuo ambiente di lavoro, dare speranza, 
fiducia e sostegno alle persone vicine a te.”

Cav. Roberto Bottacini
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